

# けんこうニュース

発行所  
**奥津医院**  
 南足柄市生駒381  
 電話 0465-74-0024  
 発行人 奥津紀一

## 来年から検診が変わります

来年四月より、これまで行われていた基本健康診査がなくなります。

検診は、保険団体の指導で受けるようになります。

国民健康保険の人は国民保険で、社会保険(会社の保険)の人は社会保険で、国民保険の人はこれまで通り市役所の管轄ですが、社会保険の人は会社の指示で受診するようになります。



詳しいことは、まだ決っていないようですが、内容的には大分低くなるようです。超音波の検査は、無くなります。

今年まだ受けていない人は、できるだけ今年中に受けて下さる方が良いでしょう。

肺がん、胃がん、大腸がん、乳がんなどが検診は従来通りの予定だそうです。



笑い 奥津直道画

## 平成十九年度 保険医療セミナー

今年も保険医療セミナーが開かれます。

主に足柄上地区の医師が講師をしています。ふるってご参加下さい。

### 場所

大井町立中央公民館

第一回 九月二十六日(水)

十三時三〇分

十四時三〇分

心筋梗塞 狭心症の最新ス  
 テント治療

小田原循環器病院

西田 隆寛先生

十四時三〇分

十五時三〇分

歯科医の役割

玉置歯科医院

玉置 美千子先生

第二回 九月二十七日(木)

十三時三〇分

十四時三〇分

お薬のあんなこと、こんなこと

平安薬局(株)管理薬剤師

山崎 真弘先生

十四時三〇分

十五時三〇分

貧血 最近の話題

山田内科医院

山田純一先生

第三回 十月三日(水)

十三時三〇分

十四時三〇分

緑内障の最新治療

安藤眼科医院

安藤 浩先生

十四時三〇分

十五時三〇分

尿失禁 頻尿の治療と対処法

吉邑クリニック

吉邑 貞夫先生

第四回 十月四日(木)

十三時三〇分

十四時三〇分

老人に増えている

肺炎球菌肺炎

こころの内科クリニック

河野 典博先生

十四時三〇分

十五時三〇分

鼻から入れる胃の

内視鏡の利点

富士フィルム

健康管理センター

志和 忠志先生

### 湧言飛語

暑い夏が終わりました



今年の夏は暑い日が続きました。

その後、急に涼しい日になって

このように気候が激変すると、めまい、吐気を中心とした耳の奥の方「内耳」の器官の乱れによる症状が出るようになります。

普通の年ですとお彼岸頃に多いのですが、今年はもう多くなってきました。

こころの症状が出て、手足が普通に動けば大した病気でありませんのであわてないで下さい。



院長